

INTERNACIONAL

Noviembre 24 De 2021 - 11:01 P. M.

‘Crisis de contenedores está empezando a mejorar’: OMC

Anabel González, directora adjunta del ‘arbitro del comercio’, afirmó no obstante que algunos problemas seguirán en 2022.

- Facebook
- Twitter
- Linked In
- Enviar
- GUARDAR



La directora general adjunta de la Organización Mundial del Comercio, Anabel González.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: RUBÉN LÓPEZ PÉREZ

La crisis de contenedores que afecta al comercio internacional mantiene en vilo a la economía y a la recuperación tras la pandemia, generando problemas como el incremento de la inflación, los mayores costos para el usuario o la escasez de varios productos. **No obstante, algunos de los factores clave, como el precio de los fletes, ya estarían empezando a mejorar.**

(Las recomendaciones de la OMC para fortalecer el comercio mundial).

Así lo afirma Anabel González, directora general adjunta de la Organización Mundial del Comercio (OMC), quien en una conversación con medios de Hispanoamérica, entre los que estuvo Portafolio, aseguró que han visto en los últimos meses *“disrupciones importantes en la cadena de suministro y un incremento en los costos de fletes marítimos, pero vemos en algunos indicadores que están empezando a bajar”*.

Lo más leído

1. Tercera dosis: ¿para quién ¿cuándo? y ¿con qué vacuna se recomienda?
2. Baja en ventas por carnet de vacunación alerta a los gremios
3. Alza del salario mínimo incidiría en la reactivación
4. Se acelera la devaluación del peso, que ya llega al 14,91 %
5. Colombia reportó 2.520 contagios nuevos de covid y 48 muertes
6. El dólar se sigue fortaleciendo: una jornada más al alza

González apuntó que esta situación se está dando tanto por el incremento de la demanda de los bienes de consumo duradero en las grandes economías, **como también los problemas en los puertos y la falta de conductores, y destacó que las mejoras se verán más después del periodo festivo y el Año Nuevo de China.**

“Es cierto que algunas de estas disrupciones se mantendrán en los próximos meses, no van a desaparecer, pero sí se irán aligerando en el 2022”, indicó.

(Comercio internacional crecerá 10,8 % este año, según la OMC).

La directora adjunta de la OMC también habló sobre el menor impacto que sufrió el comercio mundial por la pandemia y la recuperación de este. *“Hace un año las estimaciones decían que se podría caer entre 13% y 30%, y al final ese no fue el caso y el descenso fue de 7%, lo que muestra la resiliencia del comercio, pues pese a que estuvo sometido a diversos ‘shocks’, logró recuperarse. Para este año esperamos un crecimiento de 10,8%, con un avance rápido del rubro de bienes, mientras que el de servicios está más impactado”.*

Eso sí, la directiva de la OMC dejó claro que la recuperación tiene forma de ‘K’, a distintas velocidades de mejora, aunque Latinoamérica *“se encuentra cerca del promedio mundial”.* En esta línea, destacó que el avance de la vacunación en la región y los apoyos de política fiscal en las principales economías explican gran parte del buen comportamiento. **Sin embargo, pese a que América Latina, según González, se encuentra bien posicionada en la recuperación, todavía tiene importantes desafíos por delante.**

“El comercio puede jugar un papel más relevante en la recuperación de la región, pero hay esfuerzos que se pueden hacer en materia de facilitación del comercio, fomentar el e-commerce y abordar barreras que obstaculizan los flujos. Este sector juega un papel crítico, pero puede hacer mucho más todavía”.

Más allá de ello, la subdirectora habló del estado de las negociaciones clave que adelanta la OMC antes de la reunión ministerial que la entidad celebrará la próxima semana, entre las que se encuentra su reforma.

También aseguró que se espera un entendimiento en las negociaciones por los subsidios a la pesca, y se prevé la firma de declaraciones en temas relacionados con la facilitación de inversión, **el proceso para impulsar la distribución de vacunas, el e-commerce, mipymes, reducción de plásticos y medio ambiente.**

RUBÉN LÓPEZ PÉREZ



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN